



Polizeirevier Harz

Polizeimeldungen Polizeirevier Harz

Kriminalitäts- und Verkehrsgeschehen

- Soziefahrerin an der Hand verletzt (Heimburg) - Radfahrer nach Unfall verletzt (Osterwieck) - Unfall mit 3,31 Promille (Ströbeck) - Verdacht der Drogenfahrt (Wernigerode) - Strohpresse in Brand (Veckenstedt)

Soziefahrerin an der Hand verletzt

Heimburg - Am 25.08.2023 verletzte sich eine Soziefahrerin nach einem Sturz, sodass sie ins Klinikum gebracht wurde. Nach derzeitigem Erkenntnisstand fuhr ein Biker mit seinem Motorrad auf der Landesstraße zwischen Heimburg und Benzingerode gegen 10:50 Uhr an, wobei das Krad auf die Seite kippte. Dabei verletzte sich die Frau an der Hand, sodass sie durch den Rettungsdienst ins Klinikum gebracht wurde.

Radfahrer nach Unfall verletzt

Osterwieck - Am 25.08.2023 verletzte sich ein Radfahrer nach einem Unfall schwer. Nach derzeitigem Erkenntnisstand fuhr ein Radfahrer gegen 09:10 Uhr nahezu ungebremst auf einen Pkw im Tulpenweg auf, sodass er sich dadurch schwere Verletzungen zuzog und mit einem Rettungshubschrauber in eine Klinik geflogen wurde.

Unfall mit 3,31 Promille

Ströbeck - Am 24.08.2023 befuhr ein 51-jähriger mit einem Pkw Skoda die Straße „Neue Reihe“ aus Richtung Danstedt kommend in Richtung Aspenstedt. Gegen 10:30 Uhr kam er mit seinem Fahrzeug nach links von der Fahrbahn ab, touchierte einen Pkw Hyundai und setzte auf einem größeren Begrenzungsstein auf. Ein Atemalkoholtest ergab bei dem Mann einen Vorwert von 3,31 Promille. Die Beamten leiteten ein Ermittlungsverfahren wegen Straßenverkehrsgefährdung gegen den Mann ein, ließen ihm eine Blutprobe entnehmen und stellten den Führerschein sicher.

Verdacht der Drogenfahrt

Wernigerode - Am 25.08.2023 befuhr ein 32-jähriger mit einem Elektroroller gegen 02:40 Uhr die Straße „Am Schreiberteich“, obwohl er im Verdacht steht, unter Drogeneinfluss gefahren zu sein. Ein Drogenschnelltest reagierte positiv auf Amphetamin. Die Beamten leiteten ein Ordnungswidrigkeitsverfahren gegen den Mann ein, ließen ihm eine Blutprobe entnehmen und untersagten die Weiterfahrt.

Strohpresse in Brand

Veckenstedt - Am 25.08.2023 geriet aus bislang ungeklärter Ursache gegen 03:00 Uhr eine Stroh- und Heuballenpresse auf einer Ackerfläche Am Wiesenhang in Brand. Der entstandene Sachschaden beträgt ersten Schätzungen zufolge ca. 180.000 Euro. Die Beamten haben den Brandort beschlagnahmt und die Ermittlungen zur Brandursache aufgenommen. Zur Brandbekämpfung wurden insgesamt 47 Kameraden der Feuerwehren Abbenrode, Stapelburg, Veckenstedt und Wasserleben mit sieben Fahrzeugen eingesetzt. Nach derzeitigem Erkenntnisstand ist diese so genannte Quaderballenpresse bereits gegen 19:45 Uhr bei Arbeiten in Drübeck in Brand geraten und danach auf eine betonierte Fläche nach Veckenstedt gefahren worden. Ersten Erkenntnissen zur Brandursache zufolge kann ein Fremdverschulden ausgeschlossen werden.



Impressum:

Polizeiinspektion Magdeburg Polizeirevier Harz Pressebeauftragter

Plantage 3
38820 Halberstadt

Tel: 03941/674 - 204
Fax: 03941/674 - 130

Mail: presse.prev-harz@polizei.sachsen-anhalt.de